
４年生だより スポーツ大会特集号 

『参観者からの励ましや応援の声』 
★４年生の家族の方から、ひがしっ子のみなさんや先生に届いたメッセージの一部を紹介し

ます！ 

 

◇楽しそうな姿が見られてよかったです。いろんな意見があると思いますが、個人的には待

ち時間もなく、写真も撮りやすいこのスタイルのスポーツ大会は気に入っています。 

 

◇みんな一生懸命に取り組んでいて、ダンスも少し長い曲で、機材トラブルがあっても動じ

ず踊りきってさすが 4 年生だなぁと思いました。 

 

◇Bling-Bang-Bang-Born の音楽が途中で聞こえなくなるハプニングがありましたが、ダ

ンスを止めることなく踊り続ける子が多く、精神的にも成長した姿を見ることができたと思

います。3 年生も 4 年生も素晴らしい走りとダンスでした！楽しい時間をありがとうござい

ました♪ 

 

◇流行りの曲を取り入れながら無理のない内容で取り組めており、昨年とは違う姿が見れて

良かった。他の学年と一緒にやることで、やはり一つ大きい学年なんだと感じることができ

ました。子ども達も先生方もお疲れ様でした。 

 

◇みんな一生懸命でかわいかったです。ダンスも成長を感じました。ご指導くださいました

先生方、お疲れ様でした。 

 

◇スポーツ大会が始まる前から子どもが楽しみにしているところが印象的でした。家でも自

然と歌を口ずさみながらダンスの練習をしていたので、こんな感じかなーなんて思っていた

ら、さすがは 4 年生、難しいフォーメーション移動があって、高学年らしく難なくこなして

いて、みんなかっこよかったです。ただ、途中から子どもを見失ったこと、それだけが少し

悔しかったです。 

 

◇子供達が楽しく、頑張っていることがそれぞれの顔を見てわかりました。日頃の練習が出

来ているからころ、時間内に終わることが出来たと感じました。お疲れ様でした。有難う御

座いました。 

 

◇さすがの４年生のダンスだなと感心してみていました。また３年生の競技も楽しめました。

徒競走の１回あたりの人数が例年より増え、時間が短くなったのでよかったなと思いました。 

 

◇徒競走は、タイムに合わせて、だいたいいい勝負になるように配慮されていて、良かった



です。ダンスも今の流行りの曲を使ったのが、子供のモチベーションをあげるのに良かった

と思います。全体的に、安全に効率よく、良かったと思います。 

 

◇ダンスの場所などとてもわかりやすく用紙でいただいたので、助かったです。写真撮影も

いつもありがとうございます。 

 

◇学年別に分かれてコンパクトにまとまっているので保護者の数も限られ、また我が子も見

つけやすくよかったです。徒競走の時に何レース目かわからなかったり、最後の写真撮影タ

イムがダンスの流れで始まっていつか分からず少し困ったりましたが、子供達がとても頑張

っていて楽しそうだったのでその様子がみられただけで十分です。ありがとうございました。 

 

◇3 年生の演技の前の、意気込みの声が、がんばるぞって気持ちが伝わって良かったと思い

ます。4 年生の、ダンスの踊る姿が、みんな楽しそうでとても良かったと思います。 

 

◇日々の練習の成果が出て、リズムに合わせて踊ることができて良かったと思います。 

 

◇子供たち一人一人みんながとても素敵な笑顔でダンスを踊っていて、それを見ることがで

きてとてもうれしかったです。子供たちの成長が感じられて、たくさん褒めてあげたいと思

いました。 

 

◇楽しそうに演技をしてくれて良かったです。 

 

◇スムーズな進行でよかったと思います。撮影タイムの取り入れもありがたかったです。 

 

◇学年別の開催がありがたいので、来年も同様の開催形式にしてください。一生懸命な姿が

よかったです。しかし短時間で終わるスポーツ大会もいいのですが、運動会としてたくさん

の競技を参観したいとも思いました。 

 

◇ダンスが可愛くてほっこりしました。まだまだあどけなさが残っていて本当に可愛かった

です！ 

 

◇子どもたちがダンスを踊っている姿がとても可愛かったです！個々だけではなくて、グル

ープに分かれて表現するのもあるといいなと思いました。 

 

◇徒競走で頑張って走っている姿や楽しそうに踊っているのを見て成長を感じました。保護

者の人数制限はなかったですが、2 学年ずつだったため、子どもたちの演技が見やすかった

です。先生たち日々の授業＋スポーツ大会のために大変だったかと思います。ありがとうご

ざいました。 


